

Ein gelungener Abschluß des Kultursommers 2010

Geschrieben von: Michael von Hoesslin

Mittwoch, den 30. Juni 2010 um 10:51 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 01. Juni 2011 um 11:28 Uhr

Nachdem in der letzten Woche am Freitag mit den "Songs der Liedermacher" ein chronologischer Abriß von Reinhard Mey bis Hannes Wader geboten wurde, stimmlich vorgetragen und excellent mit Gitarre oder Bass begleitet von Stefan Pelzer-Florack, gab es am Samstag die wundervolle Barbershop-Musik mit dem Damenchor "Miss Harmonie" aus Mettmann und Autorenlesungen von Maria Sassin und Waltraut Weiß, keine Unbekannten in Reiters Scheune. Am Sonntag ließen anlässlich des KuKuK-Tages Burkhard Wolk an der Konzertgitarre und Michael von Hoesslin am Schlagzeug die z. T. von weit angereisten Zuhörer an einer musikalischen Reise durch die Klassik sowie spanische und lateinamerikanische Folklore teilnehmen, die unter die Haut ging und für interessante klangliche Dialoge zwischen der Gitarre und dem Schlagzeug sorgte. Nach dem Konzert sorgte ein Imbiß und ein kühles Bier dafür, dass die musikalischen Impressionen reflektiert und kommunikativ verarbeitet werden konnten. Das Fußballspiel Deutschland-England sorgte schließlich dafür, dass der Kultursommer gegen 16.30 Uhr sachte ausklang.